

1. Beiblatt

Beiblatt zur Parlamentskorrespondenz

25. März 1952

Debatte über den Räumungsvertrag im Nationalrat~~385/A.B.~~~~zu 424/J~~Anfragebeantwortung

Die Abg. Dr. Herbert Kraus und Genossen haben in der Vorwoche an den Ausgenminister die Anfrage gerichtet, ob er bereit sei, die Volksvertretung in einer Sitzung des Aussenpolitischen oder des Hauptausschusses über die von der Bundesregierung in der Frage des verkürzten Staatsvertrages ergriffenen Initiativen zu unterrichten.

In Beantwortung dieser Anfrage gibt Bundesminister für die Auswärtigen Angelegenheiten Dr. Gubler bekannt:

"Die von den Abgeordneten angeregte Aussprache war von mir bereits vorgenommen. Ich habe daher entsprechend den diesbezüglich geltenden Vorschriften alles von meiner Seite Erforderliche bereits veranlasst. Ausser einer in Kürze abzuführenden Sitzung des Hauptausschusses, bei der ich über aussenpolitische Fragen berichten werde, ist auch eine Diskussion dieser Fragen im offenen Haus beabsichtigt."

-.-.-.-